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Ata de nº 2090/2020.

Aos 02 dias do mês de março de 2020, reuniu-se em Sessão de

inauguração da Sessão Legislativa deste ano 2020, em nome de Deus o Sr.

Presidente declarou aberto o ato e leu o artigo do Regimento Interno da

casa, que regra como deve ser procedida a Sessão, seguindo solicitou a

Secretária da casa que procedesse com a chamada dos Senhores

Vereadores, conferindo o quorum, confirmada a presença de todos o

Vereador Fábio prosseguiu com a leitura do evangelho do dia. E conforme

lido pelo Sr. Presidente nesta Sessão inaugural, é oficializado o início dos

trabalhos ordinários, após o recesso parlamentar. De imediato foi

convidado o Exmo. Sr. Prefeito Neri Montepó, para compor a mesa.

Composta a mesa, foi passada a palavra ao Exmo. Sr. Prefeito Neri, para

que deixe sua mensagem aos representantes do povo com assento na

casa. E no uso da palavra o Sr.Prefeito de inicio manifestou sua satisfação

em fazer parte desta Sessão especial. Destacou a importância deste ano

por ser o último ano de seu mandato, e também lembrou que muitas

coisas não poderão ser feitas por ser um ano de eleições municipais, e

neste sentido solicitou em nome de toda a Administração municipal, para

que a harmonia e o diálogo entre Executivo e Legislativo permaneçam

como tem sido nos anos anteriores, para que o crescimento de Campinas

do Sul continue. Declarou que tem orgulho de governar o Município de

Campinas do Sul, por aqui viver um povo bom, compreensível e muito

trabalhador. Seguindo falou dos investimentos que fez até o momento e

dos que ainda fará, bem como das obras que realizou e das que estão em

andamento, como a reforma da unidade básica e do Hospital Municipal.

Falou dos investimentos no Agronegócio e no setor primário, que rendeu

muito dinheiro em retorno do ICM. Disse que as portas de seu gabinete

estarão abertas para todos, para que possam dialogar na busca da

resolução dos problemas de nosso Município. Ainda solicitou para que

todos esqueçam as siglas partidárias e pensem no todo, para o bem de

Campinas do Sul. Repassou que terá pela frente um trabalho árduo para

conseguir o licenciamento para a construção da ponte que liga Campinas a

Ronda Alta, mas que não medirá esforços para alcançar seus objetivos.
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Disse saber que nem tudo está a contento de todos, mas que estão se

esforçando ao máximo para dar a população o que ela merece. Agradeceu

os Vereadores pelo espaço a ele concedido que o oportunizou a deixar sua

mensagem e falar um pouco do trabalho que está realizando como chefe

do Poder Executivo. Por fim disse que poderão contar com ele sempre. O

Vereador Renato no uso da palavra primeiramente agradeceu a

oportunidade de mais um ano poder representar a população

Campinense, na Câmara de Vereadores. Desejou ao Sr. Presidente e aos

colegas Vereadores um excelente trabalho neste ano de 2020. Falou saber

que este ano será um ano mais complicado, em função das eleições

municipais, no entanto disse que está preparado para os desafios.

Ressaltou que continuará defendendo o interesse público acima de tudo e

ajudando os mais necessitados. O Vereador Ronaldo no uso da palavra

após cumprimentar todos falou do novo ciclo que se inicia neste ano de

2020, considerando ser um ano de eleições municipais. Afirmou que no

ano de 2019, cumpriu com seu papel de Legislador, defendendo o

interesse público em primeiro lugar. Destacou que a população quem irá

avaliar o trabalho do Prefeito, pois terá a oportunidade de dar a resposta

nas urnas. Seguiu tecendo alguns comentários sobre a pré-campanha

eleitoral, falando sobre as condições das possíveis composições e dos

candidatos ao pleito. Informou ainda alguns passos conforme Legislação

eleitoral vigente. Encerrou pedindo para que Deus ilumine a todos, para

que possam fazer um bom trabalho em prol da comunidade Campinense.

A Vereadora Rosangela após cumprimentar todos, mais uma vez desejou

êxito à Nova Mesa Diretora e colocou-se a disposição para auxiliar nos

trabalhos da casa. Falou da expectativa que tinha no inicio de seu mandato

em realizar muitas coisas, mas que ao se deparar com o Regimento Interno

e Lei Orgânica percebeu que não conseguiria concretizar muitas delas.

Disse que a avaliação de seus eleitores é muito importante e que em

conversa com eles pode sentir que seu trabalho na casa está

correspondendo às expectativas. Aproveitou a oportunidade para

agradeceu em primeiro lugar os colegas Vereadores, pelo trabalho que

fizeram juntos, ao Executivo pelas explicações quando questionado, aos

Secretários e chefes de departamentos que sempre a receberam bem e

atenderam suas demandas. Sinalizou que seu trabalho como Legisladora
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não parou no recesso da casa, pois continuou buscando soluções as

reivindicações a ela solicitadas. Afirmou sem demagogia que sempre

acreditou no que defendeu na casa, e que suas manifestações sempre

foram com o intuito de contribuir ou melhorar as ações, sempre

cumprindo o juramento que fez o dia em que tomou posse. Conclamou as

mulheres para que se disponibilizem a ocupar uma cadeira na casa,

colocando seus nomes a disposição para concorrerem a uma vaga, mas

não por conta de cota e sim para ter a oportunidade de mostrar a força da

mulher no Legislativo. O Vereador Sadi após cumprimentar todos, fez

questão de deixar registrado que sua conduta como Vereador continuará

sendo à mesma este ano, e que o fato de ser ano de eleição não mudará

sua forma de buscar sempre o melhor para a população Campinense,

independente de sigla partidária. Garantiu que como Presidente da CUP,

continuará analisando as proposições com muita seriedade e

responsabilidade. Disse concordar com a declaração do Vereador Ronaldo,

que está na hora de mudar o sistema de fazer política, e principalmente

deixar para traz a perseguição e as ameaças. Solicitou aos que pretendem

concorrer a vagas de Vereador, Prefeito e vice-prefeito, para que façam

uma campanha limpa e transparente. Colocou-se a disposição do Sr.

Presidente e do Sr. Prefeito, para contribuir em tudo que tiver a seu

alcance para o bom andamento dos trabalhos do Legislativo e Executivo.

Sem mais Vereadores inscritos para usarem a palavra, mesmo sendo uma

Sessão especial, o Sr.Presidente solicitou para que o primeiro Secretário

lê-se o convite para o Evento alusivo ao dia Internacional da Mulher.

Cumprindo o que determina o Regimento Interno da casa, o Sr.Presidente

agradeceu a presença dos Vereadores e desejou um bom trabalho a

todos, da mesma forma agradeceu a todos que acompanharam a Sessão

pelas redes sociais, aos que se fizeram presentes na Sessão, e de uma

forma especial agradeceu a presença do Sr.Prefeito, convidou todos a

prestigiarem as Sessões Legislativas Ordinárias, que se iniciam na próxima

segunda feira, dia 09 de março, e em nome de Deus declarou encerrada a

Sessão. Sala das Sessões 02 de março de 2020.


